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【本报讯】国会第六委员
会成员阿敏（Amin Ak）敦促
政府迅速采取行动，解决几
家国企的巨额债务。

这是阿敏对第一昂卡沙
布拉有限公司于 2021 年 11
月 28 日为数 28 万亿盾的债
务、WaskitaKarya有限公司于
2021 年 6 月为数 89.73 万亿
盾的债务、以及其它几家国
企的债务等等作出的回应。

他说，一些国企也因政
府在没有深思熟虑的情况下
赋予任务，如基础设施项目，
结果负债累累。

另一个原因是国企组织
效率低，导致严重的财务困
难，如果不加以控制，可能会
导致破产。

阿敏于周四（2021 年 12
月 9 日）说：“政府不能草率
地建设基础设施。我们还必

须规划和确定优先的事项。”
在他看来，没有周密计划

的宏大雄心，只会给国家财政
带来负担和低质的建设成果。

阿明还强调，一些国企管
理员仍然存在道德败坏的恶劣
行为，包括隐蔽的贪污行径。

他说：“无论规则有多
好，如果行为有问题，而且没
有制裁，经理就会成为国企
问题的一部分。” （松鹤）

【本报讯】矿产和矿物
煤炭的下游业务方案，仍
在继续。此前自 2020 年 1
月 1 日起镍矿石出口禁令
出台后，佐科维总统继续
推进铝土矿、铜精矿和锡
原材料的下游业务。

投资部/投资统筹机构
投 资 规 划 副 手 努 鲁 尔
（NurulIchwan）表 示 ，下 游
化的方法与镍相同。为了
吸引投资者，政府已开始
准备这些商品的《投资开
发规划》文件。

努 鲁 尔 于 周 四（9/12）
对媒体 Kontan 披露：“例如

我们鉴定了具有优势储藏
量的地点准备好可行性。
稍后设法让工业区靠近加
工地点。”

投资统筹机构也批准
了 下 游 业 务 战 略 投 资 副
手，该副手稍后将负责处
理印尼自然资源型产品的
下游业务，包括铝土矿。

所以，当下游有助理处
理时，会准备几个地点的预
可行性研究（Pra FS）规划文

件，希望这些文件能被投资
者考虑是否要投资。

努 鲁 尔 说 ：“ 因 此 ，已
提 供 了 Pre-FS 筹 备 便 利 ，
而非投资者自己计算。”

如果铝土矿和锡等大
宗商品的成品制造技术在
印尼不存在且无法实现，
那么投资统筹机构将与外
国合作，将技术带来印尼，
在我国建立制造业。

（松鹤）

【本报讯】ASTRA Infra承
诺在 2021 年圣诞节和 2022
年新年期间为收费公路驾车
者提供最佳的服务。

ASTRA Infra 集团首席执
行官 DjapTetFa 说，Astra Infra
在政府制定防止新冠肺炎传
播政策期间举行了“Nataru
Agree”（祝愿安抵目的地）活
动。他于周三（12月8日）发
布的书面声明中写道：“AS-
TRA Infra仍然致力于为客户
提供最佳服务，并继续提高
对先进基础设施的贡献。”

收费公路业务集团首席
执 行 官 克 里 斯（Kris Ade
Sudiyono）补充说，ASTRA In-
fra 通过 7 个收费公路实体
(BUJT) 做好了充分准备，为
收费公路用户提供服务。七
个 收 费 公 路 实 体 是
Tangerang-Merak、CikopoPali-
manan、 Jombang-Mojokerto、
Semarang-Solo、Surabaya-Mo-
jokerto、Kunciran-Serpong 和
KebonJeruk-Ulujami。

克里斯说：“ASTRA In-
fra 随 时 准 备 通 过 Nataru

Agree活动提供服务，这是圣
诞节和新年期间在 ASTRA
Infra 收费公路上行驶的体
验，优先考虑健康和驾驶安
全，让您安抵目的地。”

在 今 年 的 Nataru 上 ，
ASTRA Infra准备了由信息和
通信中心官员、巡逻、起重
机、医疗、救援、公路巡逻、收
费公路维护和治安组成总共
1,000多人员或Nataru团队。

在安全和舒适服务方面，
总共准备了34辆公路巡逻车
队、47台起重机、9辆救援车和
18辆救护车。对于需要信息或
帮助的收费公路用户，ASTRA
Infra还确保呼叫中心人员始终
24小时待命。 （松鹤）

【本报讯】在新冠肺炎大
流行期间，或多或少地影响
了银行发放信贷的能力，外
国银行无一例外。

印度央行印尼运作经理
菲利（Ferry Koswara）星期四公
布说：“在2021年，很多贷款
已经偿还，这是好事。我们的
很多客户减少经济或商业活
动，所以贷款就自动减少。”

“如果贷款减少，我们也
必须减少第三方基金。因为
第三方基金是我们承担的成

本，否则我们将蒙受亏损。”
2021 年第三季度，Bank

Maybank Indonesia 上市银行
的 信 贷 表 现 也 同 比 下 降
9.7%至98.79万亿盾。

Maybank Indonesia 总 裁
达斯文（Taswin Zakaria）解释
说：“非零售社区金融服务
（CFS）贷款和零售 CFS 贷款
分别下降了17.0%和5.5%。”

反之，2021 年的九个月，
零售社区金融服务（CFS）的
购 屋 贷 款 增 长 5.9% ，达 到

14.82万亿盾。按季度计算，
抵押贷款也从上一季度的
14.42万亿盾增长了2.8%。

Bank CIMB Niaga 上市银
行的发放的贷款在 2021 年
第三季度也同比下降 2.2%
至180.85万亿盾。

Bank CIMB Niaga上市银行
策略、财务和SPAPM经理Lee
Kai Kwong表示：“尽管我们在增
长方面可能不会非常积极。我相
信明年我们可能会以5%到5.5%
左右的速度增长。” （松鹤）
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圣诞节-新年期间运营服务和收费基础设施
ASTRA Infra 保证准备就绪

外资银行放贷乏力，原因在此


